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Wichtigkeit:                                            Hoch
 
 
Sg Hr Landeshauptmann!
Sie haben mir vor wenigen Tagen einen Geburtstagsgruss übersandt, dafür herzlichstes Dankeschön!
 
Als jahrzehntelange internationale Richterin im Hundebereich (geladen von Neuseeland bis südlich von Kanada) und seit über
40Jahren Führung des Linzer Hundeklubs, kann ich mit Erfahrungswerten aller Hunde – gross und klein – mit Bestimmtheit davon
sprechen, dass Rasselisten nicht zielführend sind!
Nachweislich ist NUR durch Grunderziehung mit dem Menschen, der den Hund durch Ausbildungs-und Erklärungshilfen LESEN lernt,
mit 95% Sicherheit ein Beissunfall ausgeschlossen!
 
Als Pressesprecherin über Jahrzehnte im OÖ Landestierschutzverein (Tierheim Linz und Steyr) habe ich mit vielem Bedauern
feststellen müssen, dass nachweislich eine Rasseliste große Probleme aufwirft. Deshalb ist hier auch Tierschutz angesprochen!
 
Für Maulkorb bzw Leinenpflicht, wie es jetzt schon geahndet werden müsste, sobald ein Hund auffällig wird, stehe ich absolut hinter
Ihnen!
Allgemeine Maulkorbpflicht (welch ein Geschrei in der Hundebesitzerlobby) bei Hunden über 13-14kg würde ich persönlich auch
vertreten, denn dann gäbe es viele Raufereien, wo auch Menschen verletzt werden, nicht!
Gut erzogene Hunde werden keine Probleme schaffen! Daher immer wieder – egal ob großer oder kleiner Hund - vorgeschriebene
und bestätigte Erziehungsstunden für alle HUNDEBESITZER, denn nicht der Hund wird in der Hundeschule erzogen, sondern das
TEAM, welches aus Zwei-und Vierbeiner besteht!
 
Wenn Sie---wie ich überzeugt bin—die Geburtstagswünsche ernst meinten, dann lesen Sie bitte diese Zeilen und denken Sie mit
Fachleuten darüber nach.
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